

Cuba et la Russie pour le développement de projets de coopération



La Havane, 22 août, (RHC).- Emilio Lozada, responsable des questions bilatérales au ministère cubain des Affaires étrangères, a entamé ce mercredi une visite de travail en Russie.

Le ministère cubain des Affaires étrangères précise dans une note postée sur Twitter que le diplomate cubain s'entretiendra à Moscou avec des autorités russes afin d'analyser et de donner un nouvel élan à des projets de coopération entre nos deux pays.

Emilio Lozada est arrivé à Moscou en provenance de Beijing.



Radio Habana Cuba